

“Ya nadie quiere estar del lado de la oposición”

El único camino es que continúe la transformación, dice Sheinbaum

SALVADOR CORONA
—nacion@eluniversal.com.mx

“No hay otro camino, el único camino de nuestro país es que continúe la Cuarta Transformación de la vida pública”, dijo Claudia Sheinbaum, virtual candidata presidencial de Morena, al señalar que se han unido políticos, empresarios y artesanos al movimiento rumbo a las elecciones de 2024.

La exmandataria capitalina aseguró que ya nadie quiere estar del lado de la oposición, pues representa la corrupción, privilegios, y hasta construye “carreteras chuecas”. Puntualizó que Quintana Roo es la muestra de que con la transformación el bienestar puede llegar a todos los hogares mexicanos por la inversión que ha tenido, principalmente con el Tren Maya.

“En la oposición, que no son más que el PRI y PAN, ellos dicen que se llaman Frente Amplio Opositor y en realidad sólo son el PRI y PAN juntos y un pedacito que les queda por ahí del PRD, pero ya nadie quiere estar ahí, representan el pasado, la corrupción, los privilegios, pero carreteras chuecas y en la Cuarta Transformación hay amor, entusiasmo, igualdad; se respira en todos los lugares del país”, dijo en la firma del Acuerdo por la Unidad en Playa del Carmen.

En ese sentido, llamó a militancia y simpatizantes a cumplir el plan C, que consiste en ganar las elecciones de 2024 para que haya democracia en la Suprema Corte de Justicia de la Nación; “que los jueces sean electos por el pueblo, que los ministros de la Suprema Corte sean electos por el pueblo de México”, planteó Sheinbaum. ●

LA SUCESIÓN 2024



Claudia Sheinbaum firmó el Acuerdo por la Unidad en Playa del Carmen, Quintana Roo.

